

## **Sistemas Sanitarios: España y Estados Unidos**

Existen muchas diferencias entre el sistema sanitario actual en España y el sistema sanitario actual en Estados Unidos. En actualidad, el sistema de salud en los Estados Unidos es mayoritariamente privado. Todo depende de si una persona tiene o no seguro médico. Hay algunas maneras en que individuo puede obtener un seguro médico, como comprarlo en privado, tenerlo a través de su trabajo o calificar para alguna forma de ayuda o seguro federal. Desafortunadamente, existe una mala coordinación entre los sistemas estatal, federal y privado en este modelo de atención médica. Esto conduce a mayores disparidades de acceso y asequibilidad, especialmente entre a población más pobre y la población más rural. El modelo sanitario en España es bastante diferente al de Estados Unidos. Hay acceso gratuito a la atención médica dentro de España, lo que significa que la atención médica es fácilmente accesible para todos. Esta asistencia sanitaria se paga través de una mayor fiscalidad dentro de España. La sanidad también está regulada por cada comunidad autónoma de España y el Ministerio de Sanidad coordina todo el sistema sanitario dentro de España. España es conocida por su increíble sistema sanitaria, el menor numero de muertes por causas evitables en Europa y algunas de las tasas de supervivencia al cáncer más altas de Europa. Aunque los Estados Unidos son bien conocidos por su medicina y tecnología avanzadas, su acceso a la atención médica es pobre debido a los costos muy altos y el difícil acceso al seguro médico para algunas poblaciones. España tiene un acceso más asequible, pero a costa de impuestos más altos. Ambos modelos son buenos y malos de diferentes maneras.

Si pudiera crear un sistema de salud, no estoy seguro de lo realista que sería. Quiero que la atención sanitaria sea accesible a todas las personas, independientemente de su situación financiera, pero tampoco me gustan los impuestos extremadamente altos. Deseo que la atención médica se trate como un derecho garantizado para todas las personas, pero entiendo las complejidades de eso. Por ejemplo, algunas personas en los Estados Unidos viven del del cuidado que les proporciona otras personas y no tratan de ganar dinero para cuidarse a sí mismas. Estas personas existen en todas partes y hacer la vida difícil para aquellos que el área tratando de

ganar dinero, pero están luchando. Desafortunadamente, conozco a personas que eligen vivir del dinero del gobierno, porque les permite vivir cómodamente sin tener que esforzarse en sus vidas. Estas personas hacen difícil que las personas americanas quieran pagar impuestos más altos para apoyar la atención médica accesible. Muchos estadounidenses no quieren pagar por personas que no están dispuestas a trabajar. Lo entiendo, pero también quiero que la asistencia sanitaria sea accesible. Yo estaría más que dispuesto a pagar impuestos más altos si esto significara a que las personas como las madres solteras, las personas sin hogar que no pueden ayudar a su situación y otros pudieran recibir atención médica asequible que necesitan para sí mismos y sus familias. Básicamente, quiero que haya un acceso más fácil a la asistencia sanitaria en los Estados Unidos, pero sé que, siendo realistas, no tendremos un sistema sanitario como España porque somos una nación con una mentalidad completamente diferente. El sistema de salud ideal permitiría a todas las personas recibir atención médica a un precio asequible o gratis. Esto incluiría chequeos básicos, tratamientos, atención de emergencia, cirugías, dar a luz y mucho más. Quisiera que toda la atención médica estuviera disponible para todos los individuos, sin importar su situación en la vida. Aunque esta es una idea poco realista para un sistema de salud, sería increíble poder poner esto en práctica, especialmente en los Estados Unidos.